

JORNADAS DEL DISTRITO SANITARIO Y "SINANDO KALÍ"

El colectivo gitano se acerca a los programas de salud

I. BUENO ■ JAÉN

La comunidad gitana se acerca a los programas de salud para mejorar su calidad de vida. El Distrito Sanitario de Jaén-Jaén Sur y la Asociación de Mujeres Gitanas Sinando Kalí desarrollaron, ayer, las "I Jornadas de Salud + Comunidad Gitana". La delegada provincial de Salud y Bienestar Social, Ángeles Jiménez, fue la encargada de inaugurar la sesión de trabajo, que contó con diferentes ponentes.

El objetivo era abordar las líneas de salud pública y planes integrales que afectan a amplios grupos de la población como es

la diabetes, el alzhéimer o las dolencias cardiovasculares. En este contexto también se profundizó en las medidas que integran el decreto de contra la exclusión social promovido por la Junta de Andalucía. Jiménez, destacó la amplia participación en este seminario y el gran interés que ha despertado entre los integrantes de la comunidad gitana.

Entre las conclusiones de la misma, destaca el deseo de los participantes por convertir la iniciativa en una propuesta anual en la que, además, se incluyan aspectos relacionados con las políticas sociales y con la salud.



JORNADA. María del Carmen Carrillo y Ángeles Jiménez, con participantes en las ponencias.

JUSTI MUÑOZ